

Marie Moret à monsieur Vitoux, 26 septembre 1894

Auteur·e : **Moret, Marie (1840-1908)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les relations du document

Collection Correspondant.e.s

[Vitoux](#) est destinataire de cette lettre

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-55

Collation1 p. (139r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamilistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à monsieur Vitoux, 26 septembre 1894,
Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN
(UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/32947>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [26 septembre 1894](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familière

Destinataire [Vitoux](#)

Lieu de destination Guise (Aisne)

Description

Résumé Renvoie le chapeau tout juste reçu pour que Vitoux puisse changer la bande de satin par une bande de cuir pour que le chapeau tienne mieux. Regrette que le feutre soit « comme défraîchi » par endroit.

Mots-clés

[Critiques](#), [Vêtements](#)

Informations biographiques sur les correspondant·es et les personnes citées

Nom Vitoux

Genre Homme

Pays d'origine Inconnu

Activité

- Commerce
- Métiers de la confection

Biographie Chapelier à Guise (Aisne) à la fin du XIXe siècle.

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 29/07/2022

Dernière modification le 26/04/2023

L'prise Familière
16 Septembre 1894

Monsieur Vitoz,

Je vous retourne le chapeau que vous prioublie remplacer la bande de satin noir qui est à l'intérieur par une bande en cuir, chose tout à fait nécessaire pour que le chapeau tienne à la tête, en ces de grande vent.

Vous pourrez reprendre la petite valise. Ce chapeau n'a été garni d'une longue plume d'autruche assortie de marante.

La seule chose que je

regrette pour ce premier achat est que le feutre semble comme défrâchi (légerement taché) en haut par devant sur la gauche, et en bas devant à la partie touchant le front.

Vous voudrez bien, envoyez le renvoiant avec la bande de cuir, joindre votre facture.

Veuillez agréer,
Monsieur, mes parfaites cordialités

N. Godin